



Geboren 1977 in Köln. Absolviert zunächst eine Lehre als Zimmermann, leistet anschließend seinen Zivildienst. Wechselt danach die Branche, wird erster Auszubildender zur Fachkraft für Veranstaltungstechnik in der Düsseldorfer N&M-Niederlassung. Sein starkes Engagement und die Macher-Qualitäten begeistern seinen Kollegen Gerhard Hald – mit ihm baut er die Kölner Niederlassung auf. Als Projektleiter für einen vielschichtigen Kundenkreis bewahrt er Ruhe, selbst wenn die Wogen am Rhein einmal höher schlagen.
Frank Messerschmidt – im Vorfeld der Siegerehrung zum Bundeswettbewerb „Jugend forscht“, BayArena, Leverkusen, Mai 2013

Einer von uns.



www.NeumannMueller.com



NEUMANN & MÜLLER
VERANSTALTUNGSTECHNIK